

ABSTRAK

HUBUNGAN TINGKAT PENGETAHUAN DAN SIKAP REMAJA TENTANG HIV/AIDS DI STIKES KATOLIK ST. VINCENTIUS A PAULO SURABAYA

(studi korelasi di STIKES Katolik St.Vincentius A Paulo Surabaya)

FELIZIA GABRIELA DA SILVA PEREIRA

201602017

Human Immunodeficiency Virus (HIV) merupakan virus yang menyebabkan *Acquired Immune Deficiency Syndrome* (AIDS). Mahasiswa tingkat 1 di STIKES Katolik Santo Vincentius A Paulo Surabaya mereka masih beranggapan bahwa berjabat tangan tidak dapat tertular penyakit HIV/AIDS, tetapi menurut mereka dengan menggunakan alat makan yang sama dengan penderita dapat tertular penyakit HIV/AIDS. Sehingga masih melakukan diskriminasi pada ODHA. Tujuan penelitian untuk mengetahui adanya hubungan antara tingkat pengetahuan dengan sikap remaja tentang HIV/AIDS di STIKES Katolik Santo Vincentius A Paulo Surabaya. Metode penelitian menggunakan studi korelasi dengan pendekatan *Cross Sectional* dengan populasi mahasiswa tingkat 1 yang terdiri dari ilmu keperawatan, keperawatan dan fisioterapi di STIKES Katolik Santo Vincentius A Paulo Surabaya yang memenuhi kriteria inklusi. Teknik sampling menggunakan total sampling dengan besar sample 92 responden. Variabel penelitian ini adalah tingkat pengetahuan dan sikap tentang HIV/AIDS. Pengambilan data secara online, alat ukur yang digunakan adalah kuesioner tingkat pengetahuan dan sikap remaja tentang HIV/AIDS. Berdasarkan ASDPP didapatkan hasil sebagian besar 72% responden berpengetahuan baik, 26% responden berpengetahuan cukup, 2% responden berpengetahuan kurang, untuk sikap pada Orang Dengan HIV/AIDS sebanyak 59% sikap negatif dan 41% sikap positif. Setelah dilakukan uji *Rank Spearman* didapatkan nilai $p=0,000$ $\alpha = 0,005$ dengan kekuatan *correlation coefficient* +0,474, jadi $p < \alpha$, maka H_0 ditolak H_1 diterima artinya ada hubungan positif sedang antara tingkat pengetahuan dan sikap remaja tentang HIV/AIDS yang bermakna semakin baik tingkat pengetahuan tentang HIV/AIDS semakin positif sikap remaja tentang HIV/AIDS. Dapat ditingkatkan dengan pemberian informasi dengan menyelenggarakan seminar dan kuliah pakar kepada mahasiswa yang belum dapat informasi yang benar sehingga individu memiliki pengetahuan yang baik dan sikap yang positif.

Kata Kunci: HIV/AIDS, Tingkat Pengetahuan, Sikap